
第５期 東久留米市地域産業推進協議会 

（第３回会議録） 

 

１ 日 時  平成２９年２月２８日（火）午後６時３０分～８時 

２ 会 場  東久留米市役所６階６０２会議室 

３ 出席者等（敬称略・順不同） 

岩崎 哲二 大山 賢一 大山 裕嗣 齋藤 正人 篠宮 武博 篠宮 利則 

篠宮 宣典 前神 有里 水越 泰弘 横山 和子 若林 弘子 

事務局 鹿島、関、野村、森山、森本、三沢、瀬口 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ ４名 

欠席 長谷山 大輔 

 

４ 次 第 

（１） 前期（第４期）協議会取組み事業について 

（２） 前回（第２回）協議会での各委員の意見について 

（３） 企画推進事業部会の設置について 

（４） 各事業部委員構成について 

（５） 協議会・事業部の今後の運営について 

（６） その他 

 

５ 報告事項 

（事務局）委員１名が活性化センターの任期を終え、４月に元の職場に戻られ

るので報告する。 

（事務局）２月３日から６日に開催された「第６６回関東東海花の展覧会」に

おいて、温室花卉研究会及び地域産業推進協議会の委員が、花・苗部門で「農

林水産大臣賞」を２年連続で受賞された。史上初とのこと。 

 

６ 議題 

（１） 前期（第４期）協議会取組み事業について 

（事務局）前期は農商工・観光・新産業の３部会に分かれて実施した。 

 

（２） 前回（第２回）協議会での各委員の意見について 

（事務局）前回の協議会で出た意見をジャンル別に分けた。情報発信関係の内

容とイベントを創出していく内容に分けられるように見受けられる。 



（３） 企画推進事業部会の設置について 

（会長）現在新産業のみ設置済みであるが、あと２部会設置したい。前期は「観

光」と「農商工」という名称で分かれていたが、今期は「情報発信」と「イベ

ント」ということで現時点では分けてみた。前期と同様の部会名だと名前に引

っ張られてしまうので、「情報発信」と「イベント」で仮に設定させていただい

た。名称はこれで問題ないか。 

（全員）問題なし。 

 

（４） 各事業部委員構成について 

（事務局）会長・副会長と事前に相談して決めさせていただいた。出身母体が

いくつかあるので、様々な分野からご意見をいただきたいので、各事業部に分

けさせていただいた。 

（会長）たたき台として振り分けをさせていただいた。他の事業部に移りたい

という方がいらっしゃればご意見いただきたい。水越委員は有識者という区分

からご意見いただきたいので、「新産業創出事業部会」と「イベント推進事業部

会」に兼任という形でご参加いただきたい。 

（事務局）新産業創出事業部のみ事業部長が決定しているが、他の部会は事業

部長等を決めていないので、この後各部会に分かれていただき互選で事業部

長・副事業部長を決定していただきたい。 

（事務局）活性化センターは後任の方が入るということでご理解いただきたい。 

 

（５） 協議会・事業部の今後の運営について 

（事務局）事業部会は月１回の会議、協議会は３か月に１回のペースで開催し

ていきたいと会長から意見をうかがっている。 

（会長）新産業は月１のペースでは開催していないので、他の２部会は月１回

のペースで開催していただき、３か月に１回の協議会で各事業部会の情報交換

をしながら、他部会の意見を吸い上げていく形式でやっていきたい。第２回の

事業部会は３月に１回開いていただくことでよいか。 

（事務局）各部会で判断いただきたい。 

 

（６） その他 

（事務局）富士見テラスの情報が、東横インのＨＰにも掲載されていたので情

報提供させていただく。東横インは東久留米店の支配人がまだ未決定のためな

かなか情報が入ってこないが、引き続きコンタクトを取っていきたい。 

（事務局）富士見テラスの入り口に誘導看板を多言語標記で設置した。富士山

は１１月から２月が見頃である。 


